
 
 
Bern ist schön. Bern bleibt schön! 
Wir sind stolz auf unsere kleine Hauptstadt, an deren Weiterentwicklung 
wir mit Sorgfalt und Zuversicht arbeiten. 
Dank der umsichtigen Politik von RotGrünMitte konnte der bürgerliche 
Schuldenberg zu 2/3 abgebaut werden. 
Die SP bleibt Garant für soziale Gerechtigkeit für Alt und Jung, für eine 
massvolle und nachhaltige Siedlungs- und Verkehrsentwicklung und für 
eine vielfältige Arbeits-, Kultur- und Bildungshauptstadt. 
 
Dafür setze ich mich ein – mit Köpfchen, mit Herz und 
hochgekrempelten Ärmeln. 
 


